

## W-PR-03 Valentine Siemon (KV Elbe-Elster)

Tagesordnungspunkt: 5.5.1 Parteirat: 5 Basisvertreter\*innen (Quotierung abhängig von vorherigen Wahlen: voraussichtlich min. 1 Frauenplatz und 4 offene Plätze)

Liebe bündnisgrüne Freundinnen und Freunde,

ich engagiere mich bereits seit über 10 Jahren auf unterschiedlichen Gebieten im Landkreis Elbe-Elster führend oder mitarbeitend - u.a. für den Erhalt von Schloss Neudeck bei Herzberg. Ich verfüge über langjährige Berufserfahrungen im Schuldienst, und als Sozialarbeiterin, als Führungskraft der Stadt Leipzig im Bereich Soziales, Arbeitsmarktpolitik und Personal, als selbständige geschäftsführende Gesellschafterin im Bereich Personalvermittlung/ -entwicklung und als Coach von Führungskräften.

Ich habe 1989 als Leipziger Bürgerrechtlerin aktiv an der der Friedlichen Revolution in der Messestadt teilgenommen. In der DDR war ich als Lehrerin aus allen politischen Organisationen ausgetreten. Die entsprechenden staatlichen Sanktionen und beruflichen Behinderungen sowie persönlichen Bedrohungen waren damals ein täglicher Bestandteil meines Lebens. Ich erlebte am 7. Oktober 1989 in Leipzig den Einsatz von Wasserwerfern und Gummiknüpeln gegen friedliche Bürger und demonstrierte am 9. Oktober gemeinsam mit mehr als 70000 Menschen für ein Leben in Freiheit, Demokratie und Frieden.

Heute 30 Jahre nach dem „Wunder von Leipzig“ stellt sich mir die Frage, welche Welt werden wir unseren Kindern und Enkeln hinterlassen? Welche Lehren sind aus der Wiedervereinigung zu ziehen? Ein drohender Klimakollaps und damit verbunden eine wachsende Kriegsgefahr, diffuse Zukunftsängste bei vielen Menschen, das Erstarken politisch z.T. extrem rechter Kräfte erfordern eine klare Haltung und ein entsprechendes persönliches Engagement bezüglich der Frage: Wie wollen wir in Zukunft leben, wird das auf unserem geplünderten Planeten überhaupt noch möglich sein? Um darauf Antworten und Lösungen zu finden, bin ich Anfang 2019 Mitglied der Partei Bündnis 90/ Die Grünen geworden.

Meine Devise ist „Weil wir hier leben, mischen wir uns ein und übernehmen politische Verantwortung!“ Ich möchte durch mein persönliches bündnisgrünes Engagement dazu beitragen, dass der Grundsatz der ökologischen Nachhaltigkeit zum elementaren Bestandteil aller gesellschaftspolitischen und wirtschaftlichen Entscheidungen wird. Die Umsetzung der Empfehlungen der Enquete-Kommission für den ländlichen Raum weist den Weg und ist für mich und für viele Wähler\*innen, die am 1. September B'90/ Grüne gewählt haben, das Ziel. Die Ressourcen dafür finden sich in jeder Stadt und in jedem Dorf - davon bin ich überzeugt.

Gemeinsam mit Euch allen und den Bürgerinnen und Bürgern vor Ort setze ich mich für ein ökologisches, soziales und weltoffenes Brandenburg ein. Das allein macht unsere Heimat zukunftsfähig! Schluss mit abgehängten Dörfern, wo es keine Schule, keinen Kindergarten, keinen Arzt, keine Einkaufsmöglichkeit, keinen Ort für die Jugend und keine Kneipe mehr gibt und wo der Bus in den Ferien gar nicht kommt!



- Dipl. Lehrer für Russisch und Geschichte (Universität Leipzig)
- Diplom-Sozialarbeiterin/ Sozialpädagogin (FH) Merseburg
- 2 Kinder und 2 Enkelkinder (8 und 4 Jahre)
- 2019 Entscheidung, parteipolitisch (wieder) aktiv zu werden, seit August Vorsitzende des KV-Elbe-Elster BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN

Lasst uns gemeinsam das Haus der Zukunft bauen! Nehmen wir auch die "Randregionen" Brandenburgs mit auf diesem Weg! Dafür und weil wir bisher in keinem der Landesgremien vertreten sind, kandidiere ich als Basisvertreterin, als Vorstandsvorsitzende des Kreisverbandes Elbe-Elster und Stadtverordnete der Kurstadt Bad Liebenwerda für den Landesparteirat.

Über Euer positives Votum würde ich mich sehr freuen. Den Landkreis -Elbe-Elster im Parteirat vertreten zu wissen, wäre ein gutes Signal auch an unsere Mitglieder, deren Anzahl stetig wächst - allein in diesem Jahr haben wir bereits 18 neue Mitglieder in den Kreisverband aufgenommen.

Gern beantworte ich Eure Fragen unter [valentine.siemon@gruene-brandenburg.de](mailto:valentine.siemon@gruene-brandenburg.de).

Herzliche bündnisgrüne Grüße aus dem Elbe-Elsterland

Valentine Siemon